編集室システムU

アイザワ証券青梅支店・佐々木支店長

society&business Tokyo25 journal

okamura.nobuvoshi@gmail.com

受けた企業業績の拡 る金利の復活、円安を

適度なインフレによ

コロナの終息によるイ

バウンド(訪日旅

日本

の株式市場を取り巻く

## 2024年

## **資産形成に夢広がるも、リスクは抑えて**

得倍増を推し進める構えだ。国民の2100兆円を超す金融資産の でもない。十分な金融知識を持つか、 にはリスクがつきもの。 行動には慎重さが求められることは言うま るとし、今年からNISA(少額投資非課税制度)を拡充、資産所 割でも投資に向かえば市場へのインパクトは絶大だ。NISA枠 岸田政権は「貯蓄から投資へ」のシフトを大胆かつ抜本的に進め 将来の資産形成に夢も広がる。 専門家のサポートを受けるこ | 岡村信良)

よる今年末の日経平均 3万8915円を上回 る見通しを示す声もあ い。1989年12月29 株価の予想は軒並み高 これが現実のものと 注意を怠ってはならな だが、総強気のときに なる人も出るだろう。 1.5倍、

支店の佐々木健支店長 持つアイザワ証券青梅 唯一 西多摩に店舗

到来だ。資産が1・2 なれば、投資ブームの

> は、投資は「将来への 同証券は、ラップサー 希望」と考えている。 る「希望の宅配人」を ビス、投資信託、 して顧客に希望を届け の金融商品の提供を通 国内外の株式など

のではなく、 投資は近視眼的なも 目標を持って行う 期間を決

2倍に

ローと専門家のアドバイス大事に の希望(ゴール)に基 づいた資産運用プラン 継続的なアフターフォ に則りアドバイザーが ロー計画を決め、

項目のゴールを設定す 定・資産管理が可能に プランに応じた最大10 なるなどが特徴で、N ることができ、ゴール ブとは異なり、ライフ ローを行い、管理する。 ことに運用プランの設 般的なファンドラッ

アイザワ証券青梅支店の佐々木健支店長

「将来への希望」

サルティングが大事だ 必要」「若いBさんは ために5年後にいくら ものだという。例えば いる」というように人 20年後に不安を感じて のではなく、ゆるやか いが、どんどん上がる は、大きく崩れはしな

称:スマイルゴール のサービスを開始し 現を目指し、「ゴール ラップサービス」(愛 ベースアプロー チ型 長期的な資産形成の実 同社は昨夏、顧客の 1人ひとりの将来 アフターフォ 、計画 とだ。 2024年以降も強 国株式市場は100 どうかと指摘する。 に上がっていくので ない市場であるとのこ 投資を行う上で欠かせ 以上にわたり上昇を続 をとることも考えては 米国株に替えバランス る。米国株については はないか、と見てい 国内資産の一部を

る。コア資産運用の られるかが決まってく 来の不安を希望に変え していくかで自身の将 コア資産をいかに運用 言われる。これからは を混ぜてはいけないと ギとなるのが1月から ア資産(虎の子の資金) 投資ではサテライト コ

る。日経平均について きるのではと見てい 国市場から日本市場に 非課税になることは大

1918年に創業

゚゙゙゙゙ヿ゚゚゚゚゚゚゚゚

タート。状況により何 がよいかは変わる。 てほしい」と語る。 門家のサポートも受け っかりフォローし、 りではなく、 己責任になります。 ※投資はあくまで自 「投資は買って終わ そこがス

アイザワ証券

**WEB**版東京 25 ジャーナルは

25 区管内の政治、経済、社会、

毎週土曜日に配信します。

まちの話題を掲載

併した日本アジア証券 2021年10月に営業 券株式会社」と 承継し「アイザ 化に伴い、証券事業を 株式会社)の持株会社 アイザワ証券グル に合併している。 を開始。多摩證券を合 株式会社と201 藍澤證券株式会社

して ワ 証

立川市)では、資金の 「マネーマーケットマンスリー」 多摩信用金庫(本店· 考にするのもよい。 市場動向を見る上で参 初めに掲載している。 おり、その見通しにつ いて「マネーマーケッ や市場環境を検討して トマンスリー」で毎月

米

## いる。運用にあたって の有価証券で運用して 部を債券や株式など 国内外の景気動向 暖差疲労の不調をとる



した手技のアプローチと

あきるの波多野整骨院

特別治療器による混合治療

変えられるのは、 肉・神経系、更には全身の血流 までへもアプローチができる トとしています。体を根幹し 体の骨格

詳細はホームページで。 あきる野市秋川5-1

2

Р

午後3時~

の米国の政策金利上昇

昨年は一昨年から

の日本株式市場につい

は N I S A 枠 の 上 限 が

A制度」だ。 今年以降

佐々木支店長は今年

を主な要因として、

万円になり、

それは寒暖差疲労。 冷え込み。 と、疲れがた 暖差が激しい あ 寒

の悩みも解消する治療を行る きるの波多野整骨院(腰痛研究 まる。 な症状の患者様であっても体の 所併設)では不調をきたした体 根幹から変えることをコント **製的な整骨院とは異なり、** 波多野良夫院長 69 は 日の午後と日曜日は休診。 2042 (550) ·時30分 (土曜日は12時半まで)。土曜日、祝 診療受付時間は午前8時~正午、

他の整骨院ではほとんど導入されていない特別治 その混合治療をHT根本治療法と呼んでいる。 熟練した手技による患部へのアプローチに加え

季節違い

負担をかけない安心・安全な治療法です。また、 権威から直々に指導を受け、取得した。同院では 善できます」と波多野院長。 幼少期のお子様から高齢者まで幅広く症状を改 な痛みまで幅広く対応しており、患者様の体に 療器による混合治療は、波多野院長が構造医学の 「患者様の急性・亜急性期の痛みから慢性的

痛みや疲労でも改善する治療プログラムをオー 戻した人も数多くいる。 ダーメイドで提供してくれるので、 痛みに悩む 人に心強い。評判を聞きつけ来院、 どこの病院にかかっても中々解消しなかった 笑顔を取り

情報提供・広告の問い合わせなどは 題字下メールをご利用ください。